



文責 本宮小学校長 佐久間仁

## 宿 泊学習を終えて



【子どもたちの感想】

◇(二日目)は、すごく楽しく、みんなで協力してできました。オリエンテーリングでは、二十この問題を班の友達といっしょけんめいやりました。二位になれたから良かったです。ナイトハントは、地図を見て、九つの星座をさがしました。最初に終わったし、満点だったので、うれしかったです。今日はすごくいい一日でした。

(本多 晴)

◇(二日目)は、とても協力できました。いそ遊びの時に、おくれたしまったので、今後は気をつけたいです。自分たちで時間を見つけて動いている班がたくさんあったので、すごいと思いました。長なわは百九十回で、たくさんとべたので、うれしかったです。宿泊学

習は、すごく楽しかったです。一生の思い出になりました。自然の家の人もすごくやさしかったです。また行きたいです。本当にありがとうございました。

(根本和結花)

◇宿泊学習の思い出は、みんなで自由時間にUNOやトランプ、オセロをしたこと、いそ遊びをしたことです。UNOやトランプは、みんなで楽しくできました。いそ遊びでは、カニや貝がいっぱいいて、とても楽しかったです。これからがんばりたいことは、宿泊学習で学んだことを、これからの活動に生かしていくことです。少し遊びすぎて、時間におくれそうになったときがあったので、これからは、次の活動の時間を考えて行動していきたいです。

(日向青葉)

◇六月十日から二日間、宿泊学習がありました。一番楽しかったのは、いそ遊びです。ヤドカリやアメフラシなど、たくさん生き物がいました。ほかに、海浜オリエンテーリングやナイトハントもとても楽しかったです。宿泊学習で学んだことを生かして、学校のルールやチームで協力することができますようにしたいです。

(遠藤花音)

◇ぼくは、宿泊学習の思い出が二

つあります。一つ目は、ナイトハントです。みんなで協力してできてよかったです。二つ目は、みんなでごはんを食べたことです。みんなでおいしいごはんを食べたので、よけいにごはんがおいしかったです。次は、宿泊学習で学んだことが一つあります。それは、時間の大切さです。これからは、宿泊学習で学んだことを学校生活でいっぱい活かしたいと思います。

(小澤佑真)

## 歯 と口の健康週間



先週は「歯と口の健康週間」でした。子どもたちは、給食後、毎日欠かさず歯磨きをしています。一本一本丁寧に磨くことを心がけていますが、磨き残しが出てしまいがちです。夜はご家庭で仕上げ磨きへのご協力をお願いします。学校で、歯ブラシチェックを行いました。週末に持ち帰った際に歯ブラシの交換をお願いします。



歯を大切に

## 栄 光を讃えて

【よい歯の書写「コンクール」】

【特選】

二年 藤田 結香  
五年 菅野 詩

※県のコンクールに出品されます。



おめでとう！

【お知らせ】

気温が高い日が続き、熱中症が心配される時期になりましたが、保護者の方からご質問をいただきましたので、学校の考えをお伝えします。

Q ネットクーラーの使用を認めている学校があるが、本小ではどうか。

A 熱中症予防の観点から、希望する方には「登下校時のみ使用可」とします。授業中は、学習の妨げや危険防止の観点から使用不可とします。専用のクーラーボックスに入れるものは可ですが、学校の冷蔵庫で冷やす必要があるものは不可とします。いずれの場合も保護者の責任の下、安全に使用できるようにお願いします。(破損、紛失等の責任は負いません)